
学校便り １月
＜元気いっぱい ひとみかがやけ 山下っ子＞ 

令和５年1月1２日（木）

阿久根市立山下小学校

【校長室だより】 

「明けましておめでとうございます」

校長  重信 廣行

1月10日，児童・職員全員，冬休み中の事故などなく3学期 

を迎えることができました。新型コロナの流行もあり，なかな 

か予断を許さない状況です。そのような中，元気な子供たちの 

笑顔が，なによりもありがたく感じられました。 

始業式で代表児童の6年生永井野桜翔さんが，冬休みの楽しかった思い出， 

中学校へ向けて体力づくりや勉強を頑張ってい 

きたいことをしっかりと発表してくれました。私からは，まとめの学期で

あること，3ヶ月と短い時間を充実した時間にして4月の進学・進級を迎え

て欲しいことを話しました。新型コロナの感染動向は心配ですが，できる限

りたくさんの思い出を胸に卒業・進級して欲しいと思います。   

最後に，感染症の予防に努めて，今年も楽しく素晴らしい山下小学校にし

ていきましょうと終わりました。 

最後になりましたが，教職員一同,本年も子供たちのために誠心誠意努力して参ります。本年も，ど

うぞよろしくお願いいたします。 

～頑張っています～ 

2学期終業式，3学期始業式で多くの賞状の紹介がありました。 

かわなべ青の俳句で3年 沼口愛寧さん，野崎望哉斗さん，5年 枦大翔さんが入選，４年 沼

口心寧さんが特選に輝きました。 

第65回県児童生徒作文コンクールで，2年跡上栄仁さんが特選に選ばれました。 

6年牛堀杏奈さんが「親子すくすくフェスタ」に係るボランティア活動証明書を授与しました。 

第13回税に関する絵はがきコンクールで切通心愛さんが入賞を果たしました。 



《これからの主な行事予定》 
1月15日（日）ＰＴＡ奉仕作業，ＰＴＡ役員会 

16日（月）ＰＴＡ役員立候補受付 
17日（火）鹿児島学習定着度調査 
18日（水）鹿児島学習定着度調査 
24日（火）中学校入学説明会６年 
26日（木）ＰＴＡ役員推薦期間（～30日） 
27日（金）第５回学校運営協議会 

1月 31日（火）ＰＴＡ役員選挙期間（～ 7日） 
2月  1日（水）新１年生１日体験入学 

9日（木）ＰＴＡ役員選挙開票・ＰＴＡ役員会 
    10日（金）第４回地域安全協議会 
         第４回山下地域学校協働会議 
3月  1日（水）なわとび大会 学級PTA PTA臨時総会 
    3日（金）新旧役員引継ぎ会 

～南日本ロードレース～ 

１２月１１日（日）に，本校区内で，南日本ロ

ードレースが開催されました。選手の待機場所

として本校を提供しており，大会に本校から６

年松元晴さんが参加し，沿道からの声援を受け

ながら力走を見せていました。頑張りました。 

～門松作り～ 

山下小学校正門前の墓地は，いつ 

もきれいな花が供えられ，地域の皆様 

が祖先の方々を敬う姿にただただ頭が 

下がる思いです。正月に向けて，門松 

作りを12月22日に5・6児童と職員 

で行いました。竹や松は地域の方々に 

今年も御提供いただきました。いつも 

ありがとうございます。手前味噌なが 

ら，正月を迎えるにふさわしい門松が 

今年も出来上がりました。今年もよい 

年になりますように。 

～餅つき大会「山下地域学校協働会議」～ 

山下地域学校協働会議主催による「もちつき大会」を 

１２月２４日（土）に実施しました。松元さん，尾崎さん 

を始め，地域の方々や保護者の皆さんが，前日や当日早朝 

に準備してくださりました。マスク着用，手指消毒等の新 

型コロナウイルス感染症対策を施して行いました。 

子供たちはきねやうす，もろふたなど初めて見る道具も 

あったようです。ぺったんぺったんとみんな楽しそうにも 

ちつきをすることができました。ついた児童は，家庭科室 

でつきたてのお餅をまるめました。自分たちで丸めたお餅 

を，きなこ・醤油・あんこなどをトッピングしておいしそ 

うにほおばっていました。 

準備から片付けまでお手伝いいただきました皆様，本当 

に有難うございました。子供たちにとって楽しい思い出に 

なったことと思います。 

～有意義に使います～ 

１２月２２（木）に，ジブラルタ 

生命の方より，リユースパソコンの 

贈呈がありました。体育館で使用し 

たり，支援員や英語加配の先生の作 

業に使ったりすることで，有意義に 

活用させていただきます。ありがと 

うございます。 

～二学期終業式～ 

 3年尾﨑光輝さんが，運動会で声を出すことを

頑張ったこと，冬休みに復習をしっかりと行う

ことを，よく通る 

声ではきはきと発 

表していました。 

とても聞きやす 

い発表でした。 


